

## **Nouvelle séance de travail pour Damien Alary et Martin Malvy : Transition énergétique, très haut débit et politique de la ville, 1<sup>ères</sup> mesures d'harmonisation**

Après leur rencontre de Toulouse le 5 février dernier, Martin Malvy et Damien Alary, présidents des Régions Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon se sont rencontrés aujourd'hui à Montpellier pour poursuivre le travail de préparation de l'union des deux collectivités au sein d'une nouvelle « grande Région », qui doit intervenir au 1er janvier 2016.

Leurs travaux ont notamment porté sur :

- Le rendez-vous qu'ils demandent au Premier ministre sur l'organisation des services de l'État dans la future grande Région,
- L'organisation et le calendrier des travaux d'inventaire et d'analyse des outils administratifs et techniques de chacune de leur collectivité territoriale,
- Le dialogue social,
- La mission confiée aux deux Conseils économique social et de l'environnement régionaux (CESER),
- Les politiques publiques qui feront l'objet d'une première harmonisation dans le courant de l'année 2015 : **Damien Alary et Martin Malvy ont décidé d'engager notamment l'harmonisation dans les domaines de la transition énergétique, du très haut débit et de la politique de la ville.**

Pour rappel, Martin Malvy et Damien Alary ont mis en place le 5 février dernier une gouvernance de préfiguration de l'union des deux Régions. La conférence des présidents de Régions est le premier niveau de cette gouvernance. Elle constitue l'organisme d'orientation, de décision et de suivi des projets concourants à la mise en œuvre de l'union des deux Régions. Elle fixe mensuellement le calendrier de l'animation politique externe et interne et la communication sur la démarche. Elle est composée des 2 présidents de Région, des directeurs de cabinet et des directeurs généraux des services.